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FAMINT-Tag 
Freitag, 07. Juli 2023 von 13:00 – 17:00 Uhr 
Campusgelände Flugplatz Freiburger Innovationszentrum FRIZ 
Georges-Köhler-Allee 302 
79110 Freiburg 

Wir laden Sie ein, sich auf dem FAMINT-Tag mit Kolleginnen und Kollegen auszutauschen, 
gemeinsame Forschungsinteressen von Professuren der Technischen Fakultät und 
teilnehmenden Firmen zu entdecken und neue Mitarbeiter:innen zu rekrutieren oder Ihre 
Traumfirma zu finden.  

 
Bitte leiten Sie diese Einladung gern in Ihrer Firma und Ihrem Netzwerk weiter. 
 

Programm 
 

I. 13 Uhr: FAMINT Mitgliederversammlung (nur für FAMINT Mitglieder) 

II. 14 Uhr: Begrüßung durch den Vorsitzenden des FAMINT-Vorstands Jürgen 
Wiegand 

III. Vortrag „Der aktuelle Stand der Energiewende erklärt anhand der Energy-
Charts“ 

Dipl.-Ing. Leonhard Probst, Fraunhofer Institut für Solare Energiesysteme 

IV. Vortrag „Highlights der KI-Forschung an der Universität Freiburg“ 

Prof. Dr. Joschka Bödecker, Juniorprofessur für Neurorobotik, Universität Freiburg 

V. Wissenschaftliche Poster aus dem Institut für Informatik, dem Institut für 
Mikrosystemtechnik und dem Institut für Nachhaltige Technische Systeme und 
Stände von FAMINT-Mitgliedern 

VI. Get together 

Ideenaustausch mit Imbiss 
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FAMINT Day 
Friday, 07. July 2023 from 13:00 - 17:00 h 
Campus Flugplatz Freiburg Innovation Center FRIZ 
Georges-Köhler-Allee 302 
79110 Freiburg 
 
 
We invite you to the FAMINT Day to exchange ideas with colleagues, discover common 
research interests of professorships of the Faculty of Engineering and participating companies 
and recruit new employee:s or find your dream company.  
 
Please feel free to forward this invitation to your company and network. 
 
 
Program 
 

I. 1 p.m.: FAMINT General Meeting (for FAMINT members only) 
II. 2 p.m.: Welcome by the Chairman of the FAMINT Board Jürgen Wiegand 
III. Lecture "The current state of the energy transition explained by means of the 

energy charts". 
Dipl.-Ing. Leonhard Probst, Fraunhofer Institute for Solar Energy Systems 

IV. Lecture "Highlights of AI research at the University of Freiburg".  
Prof. Dr. Joschka Bödecker, Junior Professorship for Neurorobotics, University of 
Freiburg 

V. Scientific posters from the Institute of Computer Science, the Institute of 
Microsystems Engineering and the Institute of Sustainable Technical Systems 
and booths of FAMINT members. 

VI. Get together.  
Exchange of ideas with snack 
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